Celui qui ferme son cœur ne peut être éclairé. Celui qui s'obstine dans le mensonge, qui peut le délivrer?

[LE SEIGNEUR] Mon enfant, les enfants de ce monde ne lisent pas les Écritures, les enfants de ce monde ne s'agenouillent pas devant Ma Sainte Présence, les enfants de ce monde ne lisent plus les Écritures, les enfants de ce monde ne suivent pas la voie de leurs pères et la voix des Pères n'est plus entendue.

Revenez à Dieu et Dieu viendra à vous.

Le soleil à son déclin est dans le cœur des hommes. Il n'y a plus de foi, il n'y a plus de joie, il n'y a plus d'entraide. Quand viendra le temps de la fin, qui pourra nourrir l'homme au cœur fermé?

Pardonne à ceux qui te ferment leurs cœurs, que savent-ils de Mes voies, eux qui Me refusent. N'enferme pas ton cœur dans la douleur, que la solitude de l'homme ne devienne pas sécheresse mais qu'elle s'épanouisse au soleil levant de Mon Cœur.

Aux hommes, la voie a été donnée, mais si peu l'ont empruntée. La voie, mon enfant, est celle du pardon. Pardonne toujours à ceux qui t'offensent, que ton cœur s'ouvre à leur douleur car ils sont enfermés et dans leur refus, dans leur incapacité à ouvrir leurs cœurs, ils sont enténébrés. Le jeu du Malin consiste à vous séparer plus encore. Non, c'est en Me les remettant que tu seras dans la juste voie. Aime-les parce qu'ils sont aveugles, ils ont fermé leurs yeux et leurs oreilles aux dons du Ciel. Leurs cœurs sont blessés par le refus. Ils sont emprisonnés.

Aime ceux qui ne t'aiment pas, prie pour ceux qui te persécutent, ils sont enfermés dans leur refus, ils sont aveugles, aveuglés par les esprits malins qui les emprisonnent. Ils sont les persécutés du Mal et ils ne le savent pas, ils pensent choisir mais l'orgueil les trompe. Ils sont malmenés et ils pensent tenir les rênes mais ce sont les rênes qui les tiennent. Ils sont abusés par leur volonté propre qui n'est que refus. Ils ont adopté la loi du Menteur et l'orgueil les submerge.

Celui qui marche dans le refus ne peut voir la Lumière.

Celui qui ferme son cœur ne peut être éclairé.

Celui qui s'obstine dans le mensonge, qui peut le délivrer?

Il est un temps pour tout mais l'unique temps qui vaille et qui est de tout temps est celui du cœur ouvert. Le cœur en prière est le cœur vivant, enfant.

Délier les âmes des mensonges du Menteur ? Enfant, seul l'amour est délivrance. Que peuvent porter les pleurs ? Enfant, seul le pardon, le don de soi dans le silence des nuits, le cœur ouvert aux mille vents de l'Amour a pouvoir de déverrouiller toutes les portes scellées du sceau du Menteur. Aime ceux qui ne t'aiment pas. Prie pour ceux qui te méprisent. Pardonne à ceux qui te persécutent. Là ou le sceau de la mort a scellé les cœurs dans la douleur du refus, verse les larmes du pardon. Celui qui refuse est aveugle, il est aveuglé par le mensonge, enfant, et il se laisse duper.

Gardez la paix, la paix dans les cœurs est délivrance.